

FC Alsbachs „Alte Herren“ luden zum 23. Winterturnier ein

ALS BACH (bre), Bereits die 23. Auflage erlebte das diesjährige Winterturnier der Alten Herren des FC Alsbach. Zum routinierten Messen alter Fußballkünste lud der FCA am 9. Januar zum Hallenturnier in die Melbokushalle Alsbach ein.
In Gruppe A spielten die Mannschaften der SKG Bickenbach, FTG Pfungstadt, Rot-Weiß Darmstadt,

SV Zwingenberg und der SG Eiche Darmstadt die Teilnehmer für die beiden Finals aus. Die beiden besten Teams trafen im letzten Gruppenspiel aufeinander und spielten im direkten Duell um den Einzug in das Endspiel: Der SV Zwingenberg und die SKG Bickenbach schenken sich nichts, Bickenbach behielt beim 4:2 Sieg jedoch die Oberhand. In Gruppe

B versuchte der Gastgeber alles, um einen der vorderen Plätze zu belegen. Der Auftakt gelang mit einem 3:1-Sieg gegen den SC Balkhausen. Doch gegen den VfR Fehlheim folgte ein deutliches 1:5 und gegen die TSG 46 Darmstadt ein unglückliches 1:2. Den zweiten Gegentreffer kassierte Alsbach nur ein paar Sekunden vor dem Abpfiff.
Im letzten Gruppenspiel stand der FC Alsbach beim 0:6 gegen den SKV Hähnlein auf verlorenem Posten. So bestritten der SV Zwingenberg und der SKV Hähnlein das „kleine Finale“. Hähnlein dominierte den Gegner nach Belieben und holte sich mit einem klaren 7:1 den Podestplatz.
Im Finale standen sich die beiden Gruppenersten SKG Bickenbach und der VfR Fehlheim gegenüber. Fehlheim setzte sich nach spannendem Spiel mit 3:1 durch und verteidigte damit seinen Titel vom letzten Jahr.

Endstand:
1. VfR Fehlheim; 2. SKG Bickenbach; 3. SKV Hähnlein; 4. SV Zwingenberg; 5. TSG 46 Darmstadt; 6. RW Darmstadt; 7. Eiche Darmstadt; 8. FC Alsbach; 9. FTG Pfungstadt; 10. SC Balkhausen



Mit einem deutlichen 5:1 gewann der VfR Fehlheim sein Vorrundenspiel gegen den Gastgeber FC Alsbach, der trotz allem einige gute Aktionen, wie hier durch Thorsten Schäfer (li.), zeigte. Foto: Stefan Oelsner



Mit einem 2:2 unentschieden in einem temporeichen Spiel trennten sich die Spieler der SV Eintrecht Zwingenberg (li.) und der SG Eiche Darmstadt in ihrem Vorrundenspiel. Foto: Stefan Oelsner